

Mercados

JP Morgan castiga a **Ecopetrol** con rebaja de calificación por anuncio de comprar ISA

* El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, ha justificado el interés en esa compra en un trabajo previo de 18 meses, planificando la transición de la compañía hacia nuevos frentes del sector energético en Colombia.



Los analistas de JP Morgan conceptuaron que el anuncio de **Ecopetrol** sobre ISA la puede estar desviando de su objeto de negocio.

Francisco Rodríguez / elEconomistaAmérica.com | Colombia
5:36 - 29/01/2021

JP Morgan le ha notificado al mercado desde Nueva York que ha rebajado la calificación de **Ecopetrol**, compañía estatal petrolera de Colombia, luego que esta anunciara su interés en comprarle a la Nación (Colombia) el 51,4% de las acciones de Interconexión Eléctrica, ISA.

El Economista tuvo acceso a la nota de JP Morgan, en la cual se reseña que "degradamos la calificación de **Ecopetrol** a neutral".

La misma, reseña que "vemos un sorprendente anuncio de una oferta para ISA como una desviación de la estrategia de concentrarse en los negocios de hidrocarburos y no vemos energías que puedan ser explotadas por la compañía".

De hecho, el reconocimiento internacional de **Ecopetrol** se fundamenta en su amplia experiencia y gestión del negocio de hidrocarburos y gas, dentro y fuera de Colombia.

Y puntualiza JP Morgan que "eso acompañado con una evaluación poco atractiva".

Adicionalmente, Benzinga.com, un ecosistema de contenidos que facilita el consumo de información, y que se origina en Nueva York, ha titulado: "JP Morgan rebaja la calificación de **Ecopetrol** a infraponderada y reduce el precio objetivo a \$11 (dólares)", cuando justo ayer cerraba en el mercado de Nueva York a 12,12 dólares.

"Este artículo solo para titulares está destinado a mostrarle por qué se mueve una acción", explica la reconocida publicación.

En Colombia la acción de **Ecopetrol** cayó el día de ayer 3,81% y cerró a 2.145 pesos.

El anuncio de **Ecopetrol**, empresa de la Nación, que también es dueña de un paquete accionario hasta de 51,4% de Interconexión Eléctrica, se produjo esta semana, un día después que Grupo Energía de Bogotá manifestara oficial y publicamente ser el primer interesado en ese negocio.

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, ha justificado el interés en esa compra en un trabajo previo de 18 meses, planificando la transición de la compañía hacia nuevos frentes del sector energético en Colombia.

En todo caso, se quiera o no, en esta negociación de ISA ronda el fantasma de la polarización política entre la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, y el presidente de Colombia, Iván Duque, pues mientras Grupo Energía de Bogotá es propiedad del Distrito Capital, la Nación posee 80% de las acciones de **Ecopetrol**.

Relacionados

Ecopetrol presenta oferta para adquirir participación del 51,4% en ISA



Ecopetrol JP Morgan Grupo ISA

Contenido patrocinado



En 2020 la tasa de desempleo en Colombia aumentó y alcanzó el 15,9%



JEP imputa por secuestro a ocho miembros del secretariado de las FARC



Colombia detiene vuelos domésticos hacia y desde Leticia por el COVID-19



Venta de ISA, el nuevo pulso entre alcaldesa Claudia López y presidente Iván Duque

COMPARTE ESTA NOTICIA



En portada

Ver últimas noticias >



Rezag tecnológico y digital, el muro que está frenando a las pymes colombianas



LatinFinance reconoce a Colombia por mejor oferta en moneda local en 2020



Mercado de aceite de palma crecerá hasta 5,6% próxima década, buena perspectiva para Colombia



JEP imputa por secuestro a ocho miembros del secretariado de las FARC



En 2020 la tasa de desempleo en Colombia alcanzó el 15,9%: Dane

Comentarios 0

Usuario

Facebook

Google

¿No eres usuario?

REGÍSTRATE AQUÍ

Deja tu comentario

Introduce tu nombre

Introduce tu email

Introduce el comentario

elEconomista no se hace responsable de las opiniones expresadas en los comentarios y los mismos no constituyen la opinión de elEconomista. No obstante, elEconomista no tiene obligación de controlar la utilización de éstos por los usuarios y no garantiza que se haga un uso diligente o prudente de los mismos. Tampoco tiene la obligación de verificar y no verifica la identidad de los usuarios, ni la veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de los datos que los usuarios proporcionan y excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que pudieran deberse a la utilización de los mismos o que puedan deberse a la ilicitud, carácter lesivo, falta de veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de la información proporcionada.

Acepto la política de privacidad

Borrar

Enviar